
深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

1 21 加藤　利江 1.

(1) ア

(2) ア

(3) ア

イ

(4) 北通り線の街灯について ア

2.
(1) ア

3.
(1) 一人ぐらしの高齢者の入居について ア 一人ぐらしの為の市営住宅の数をもっと増やせないか。

2 15 清水　健一 1.
(1) 全国学力・学習状況調査について ア コロナ禍での、学力向上への取組みについて聞かせて下さい。

イ ＣＢＴ化への対応について伺います。
(2) 少人数学級について ア

イ

2.
(1) ア ワクチンの提供体制と進捗状況について伺います。

イ

(2) 接種間隔について ア

(3) 今後の接種スケジュールについて ア ６４歳以下の皆様への接種スケジュールについて伺います。

デマンドバスはタクシーの営業妨害になるから深谷駅周辺までとなってますが
民間バスがあった時でも同じだったような気が致します。なにかよい手だて
は。

北通り線が開通して以降いまだに入郷地区より東は街灯が無く、冬はとくに学
生が帰る時には暗くなって特に危ないと思いますが。早急に街灯をつけた方が
よいと思いますが。

上柴派出所の前の道路について
派出所の前の道路の黄線と白線につい
て

上柴派出所の前の白線と黄線について、特に黄線については左右３０ｍ位づつ
すっかり消えているので大変危険ですから早急に引き直した方がよいと思いま
すが。

市営住宅の入居について

新型コロナウイルスワクチン接種について

個人の住宅等まで水道管を引き込むにあたり、公共道路に水道管を埋設するの
に自己負担となっているのはなぜでしょうか。

幡羅地域では中山道の民間バスも同時に廃止になり、お年寄が大変困ってま
す。なにか良いてだては、ないでしょうか。

法律では、小学校の学級編制を５年間で３５人に引き下げるとされています
が、具体的な内容について伺います。

少人数学級で得られる成果・目的について、どのように考えているのか聞かせ
て下さい。

学校教育について

道路にはみでている立木をなぜ除去で
きないのでしょうか

もしも除去できない法律があるのであれば、強制的な対応が出来る深谷市の条
例は出来ないのでしょうか。

深谷市コミュニティバス「くるリン」
の運行方法について

高齢者施設等入所者等への接種につい
て 優先接種対象者である、市内高齢者施設従事者の人数とワクチン接種の流れに

ついて伺います。

現在、２回目の接種が１回目から、概ね６週間後となっていますが、方針決定
の経緯について聞かせて下さい。

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

深谷市では細かく改善が必要な所がありま
すが検討が必要なのでは

市道に水道管を埋設するのに自己負担
になっているのはなぜでしょうか
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

3 16 柴崎　重雄 1.
(1) ア 深谷市での新型コロナワクチン接種の高齢者接種は順調に進捗しているのか。

①現状での予約状況・接種済みの件数はどのような状況か。
②実際の予約や接種でのトラブル等は起こっていないか。

イ 現状でアナフィラキシー等で救急搬送されたような事例はあるか。
ウ

エ 深谷市民全体のワクチン接種が完了するのはいつ頃になるのか。
2.

(1) 深谷大河ドラマ館について ア コロナ禍における現在の入館者数と今後の入館者拡大につながる方策は。
イ

4 9 田口　英夫 1.
(1) これまでの取り組み状況について ア 深谷市における、地域通貨のこれまでの取り組み状況を伺いたい。
(2) 現在の状況と課題について ア

イ

ウ 深谷市の地域通貨の現在の発行額、取り扱い店舗数などはどのくらいか。
(3) 今後について ア

現在、オープンセットは栄一翁生家の「中の家」が中心だが、次の展開はいつ
どのように変わるのか。

④集団接種会場での市職員・医師・保健師・看護師・薬剤師等の連携はうまく
いっているのか、クレーム等はどうなのか。

キャンセル等が出た場合の余剰ワクチンの接種に関してのルールはあるのか。
又、情報公開されるのか。例えば、市長が我先にと打ってしまうことはないの
か。

深谷市の新型コロナワクチン接種につ
いて

地域通貨導入戦略について

全国の地域通貨の導入事例と現在流通している地域通貨にはどのようなものが
あるのか伺いたい。

全国の中には、今は使われなくなってしまった地域通貨もあると聞く。使われ
なくなってしまった原因は把握しているか。

渋沢栄一翁顕彰について

③岡部・花園での集団接種と各市内病院での個別接種の振り分けはどのように
行っているのか。

普及させていくためには、販売額を増やすことや取り扱い店舗数を増やすこと
も大事ではと考える。今後、どの様に普及させていくのか、考えを伺いたい。

新型コロナウイルスワクチン接種について
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

5 12 三田部 恒明 1.
(1) ア

2.
(1) ア

イ

3.
(1) ア

自治体が貸与型奨学金の返済を肩代わりする支援制度について、2020年６月に
拡充され、市町村については基金設置が不要となり国が支援する範囲も上限は
あるものの全額特別交付税措置されることとなった。一定期間定住し、就職す
るなどの条件があるが、導入は2020年６月時点で４２３市町村にとどまる。全
国展開すべきであるが、深谷市においても導入を図るべきでは。

奨学金を活用した若者の地方定着促進
奨学金返還支援制度の展開を

死亡・相続ワンストップサービス実現
について

内閣官房ＩＴ総合戦略室にて「死亡・相続ワンストップサービス実現への方策
取り纏めを行っているが、具体的には、遺族が行う各種手続きの負担軽減のた
め、おくやみコーナー設置自治体支援ナビが構築されている。支援ナビを活用
し、おくやみ窓口開設等、総合窓口の設置・運営を図るべきでは。

遺族が必要な書類を事前に用意できるように「おくやみハンドブック」の作成
も検討すべきでは。

電子プレミアム商品券
経済浮揚策としての電子プレミアム付
商品券発行事業

コロナ禍で甚大な打撃をうけている中小事業者を支えるため必要な手立てを迅
速に打つべきである。コロナワクチン接種の進捗を考慮した時期に、再度、昨
年と同規模の電子プレミアム付商品券発行事業の推進を検討すべきでは。

デジタル・ガバメント実行計画
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

6 6 村川　徳浩 1.
(1) ア

イ 雨水管工事も増額の見込みなのか。
ウ

エ

オ

カ

(2) ア ＪＲ下本体工事の費用の増額の可能性は。
イ アプローチ部分の工事に影響は無いのか。

(3) 説明責任について ア

2.

(1) 路線変更後の利用状況について ア

イ 市民からの反応はどうか。要望等は上がっているのか。
ウ 今後の対応は、何か改善策は有るのか。

3.
(1) 現在の状況について ア 経営状況はどうなっているのか。

イ

ウ 市職員の契約状況は。契約していない理由等を調査したか。

定時定路線、デマンドの利用状況はどのように変化したか。観光客の利用はど
うか。

ふかやｅパワーについて

市民サービスについては、現在どのようなことを行っているのか。新型コロナ
禍に対応したサービス等を行ってはどうか。

雨水管工事を古郡建設以外の事業者が落札する可能性は現実的に有り得るの
か。競争原理が働かないのではないか。

工法変更による工事費の増額は良くあるとのことだが、今回の工法変更によ
り、どのくらい工事費が増額になるのか。

このような状況になることを想定して地盤調査・地質調査等、事前に詳細な調
査は出来なかったのか。他市の事例を調査し参考にしなかったのか。

汚水管のＪＲ施工範囲に接続する部分の工事は古郡建設が行うのか。費用、設
計はどうなっているのか。

ＪＲ高崎線アンダーパス本体工事につ
いて

工法変更によって生じた費用が無駄になるが、市民に対しどのように説明する
のか。

深谷市コミュニティバス「くるリン」につ
いて

原郷上野台線汚水管・雨水管切り回し
工事について

汚水管工事の最終的な工事費は。開削工法取りやめによる減、工事中断により
発生する費用の増、推進工法への変更による増、それぞれの金額を教えて欲し
い。

原郷上野台線アンダーパスについて
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

7 19 石川　克正 1.
(1) 市における自治会の役割は ア 自治会加入の現状と課題と支援方法は。

イ

ウ 市が望む自治会の役割は。
エ

(2) 公民館分館としての役割は ア 教育委員会として分館の役割と依頼している事業は。
イ

ウ その上での本市の課題や、優位性について。
エ 公民館のあり方の検討はどうなったか。

コロナ後、自治会活動運営はコロナ前のそのまま同じにもどして良いのか。自
治会組織が抱える様々な課題解決はこれまで行ってきていると思うが、そのア
プローチを変える絶好の機会であると思うが。

他市の公民館運営事情を知りたい。職員配置や公民館事業や分館とのかかわり
について。

市において自治会の役割と委託、その他依頼している事項はどんなものがある
か。

コロナ後の自治会活動運営について
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

8 11 湯本　哲昭 1.
(1) １年経過段階での学校の状況は ア コロナ禍で生じた問題点にはどんなものがあるか。

イ この間、対応してきて成果は出ているのか。
ウ 学習面での影響はあるか。

2.
(1) 学校教育に係る取り組みについて ア 学校内での周知状況、他機関との連携計画等はどこまで進んでいるのか。

イ スクールソーシャルワーカーの活用について

9 5 鈴木　三男 1.
(1) ワクチン接種は、１日も早く ア

(2) 副反応への十分な対応を ア

(3) 新型コロナ変異ウイルスの感染対策は ア

(4) ア

2. 新
型(1) ア

3.
(1) ア

4.
(1) ア

10 4 佐久間 奈々 1.
(1) コロナによる臨時休園について ア

(2) ア

2.
(1) 多頭飼育対策について ア

市内の新型コロナウイルス感染者の中に感染力の強い変異ウイルスやワクチン
の効果を弱める新型コロナ変異ウイルス感染者はいるのか。この変異ウイルス
の感染対策はあるのか。

ヤングケアラー支援の取り組みについて

ワクチン接種者のなかで副反応の発生者はいるのか。副反応に備えての対応は
どうか。

社会福祉施設などにおいて新型コロナウイルス感染症のクラスター発生を防ぐ
ために施設職員に、無料でＰＣＲ検査を実施する考えはないか。

新型コロナウイルス感染者にも投票の
保障を

新型コロナウイルスの感染者の宿泊療養者、自宅療養者の期日前投票や不在者
投票はできるのか。

保育について

生理の貧困について
学校の女子トイレにも生理用品の設置
を

市内の学校で、緊急用の生理用品を保健室で配布するだけでなく、女子トイレ
にも生理用品を設置してはどうか。

感染症発生による臨時休園はどの園にも想定される。その時にどのように保育
を提供するのか、事前の備えが必要だと思うがどうか。

短時間勤務の保育士の取り扱いについ
て

「新子育て安心プラン」で、「短時間保育士の活躍促進」として各クラス常勤
１名との規制をなくし、それに代えて２名の時短保育士で可とするとしてい
る。この「短時間勤務の保育士の活用」に対して市の考えを伺う。

多頭飼育対策について

新型コロナウイルス感染対策について
ワクチン接種が開始されているが、市民へのワクチン接種の現状と今後の予定
はどうか。

中小事業者支援について
中小企業・個人事業主への支援の継続
を

長引くコロナ禍で苦しむ市内の中小企業や個人事業主の事業継続のために経済
的支援をすべきではないか。

社会福祉施策と連携した多頭飼育対策に関するガイドラインが策定された。本
市でも動物愛護管理に関する課だけでなく社会福祉部局と連携して「予防、発
見、発見後対応、再発防止」の対応ができないか伺う。

コロナ禍に於ける教育現場の状況は

通所介護施設や障害者施設職員にＰＣ
Ｒ検査の実施を
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

11 10 角田　義徳 1.
(1) 榛の森公園の今後について ア

イ

ウ

エ

12 2 福島　秀樹 1.
(1) 陸上競技場について ア 陸上競技場の設備の現状についてどの様に評価しているのか伺いたい。

イ 陸上競技場の利用率について伺いたい。
ウ

(2) 多目的広場北について ア

イ 多目的広場北の利用率について伺いたい。
(3) 施設利用について ア

2.
(1) ＪＲ岡部駅のリニューアルについて ア

(2) ア

令和１２年に築１００年を迎えるＪＲ岡部駅。それを目途として、地域住民の
悲願である橋上化、または南口改札の新設をお願いしたい。例えば、ＪＲ岡部
駅がリニューアルする場合のタイムスケジュールを含め具体的に伺いたい。

岡部駅北口の放置自転車の対応につい
て

岡部駅北口の放置自転車について、過去に一般質問をしているが、中々改善が
みられず、悪化しているようにも伺える。市として、ＪＲとどのような打ち合
わせ内容となっているのか伺いたい。

多目的広場北は天然芝が育成されているが、利用できない期間など規制がある
のか伺いたい。

より地域住民に愛される公園を目指すため、榛沢小学校児童により「榛の木」
等を植樹し記念碑等を建ててはという意見がある。市としてどう思うか。

仙元山公園のスポーツ施設について

岡部地域の発展に向けて

陸上競技場の全天候型トラックへの大規模改修工事についての考えを伺いた
い。

岡部地域の発展に向けて

令和３年５月２７日に行われた現地会議で、市に対し榛の森公園整備促進協議
会役員より様々な意見が出た。これらの意見についてどう考えているか、実現
の可否や時期について伺う。

公園の利便性向上や認知度向上について、市独自の政策を考えているなら聞き
たい。

平成３０年第３回定例会で私の一般質問にて、「榛沢通り線の開通を見据え
て、両公園の再整備を含め、旧岡部環境センターの跡地活用など周辺施設を一
体利用し、新たな人の流れをつくるため、総合的な整備計画の作成に向けて調
査をすすめている」との答弁がなされたが、その後計画は作成されたのか。

スポーツ団体より予約や相談事など課がまたがっており、非常に解かりづらい
との声がある。現状どの様な管理区分になっているのか伺いたい。
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深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

13 8 茂木　一郎 1.
(1) 教科書検定について ア 教科書検定調査官とはどのような基準で選ばれるのか伺いたい。

イ 学習指導要領はどのように制定されるのか伺いたい。
ウ 検定の合否はどのような基準で決まるのか伺いたい。

2.
(1) ア 副反応による健康被害が起きた場合の補償はどうなっているか。

イ 全国及び深谷市で被害者が出ているか。

14 3 今井　慶一郎 1.
(1) ア 今まで度々取り組んできた、ネギーの販売実績について教えてほしい。

イ ア.における購入者の利用実績について教えてほしい。
ウ

エ ネギーの決済時に渋沢栄一翁の声の利用を検討できないか。
2.

(1) 非高齢者の接種について ア

イ

ウ

15 14 中矢　寿子 1.
(1) ア

イ

(2) 公共交通に係る財政状況について ア

イ

2.
(1) ア 車いすマーク以外の表示を記さないのはなぜか。

イ 音声によるアナウンスをしてはどうか。
(2) ヘルプマークについて ア ヘルプマークの周知をどのようにしているか。

地域通貨ネギーについて

新型コロナウィルスワクチン接種につ
いて

今回、通常販売したネギーの概要については、ア、イ、を踏まえたうえでのも
のと思うが、今回の販売実績を踏まえて更なる概要の改訂はあるのか。

インターネットからの申込予約が進んでいるが、個人情報のセキュリティの保
護や申込時の入力ミスに伴う本人確認方法について、対応は十分か。

高齢者に対する２回目の接種予約日を６週間後に設定した経緯と、今後、２回
目の接種予約日設定について考えを聞きたい。

新型コロナワクチン接種について

市民活動と移動を支える持続可能な公
共交通ネットワークの形成について

深谷市における公共交通６つの課題に対し、４つの目標がある。この目標に向
けた対策は行っているのか。

交通弱者が増加傾向にあり、現状より公共交通を頼る人は増えると思う。次期
コミュニティバス「くるリン」再編計画までに現行の運行方式・運行サービス
等の見直し・改善が必要と考えるがどうか。

Ｈ２７年よりデマンド方式導入。その後Ｒ２年料金の見直しがあった。財政負
担の改善はされたのか。

サービス向上＝料金値上げという場合、利用者負担額の上限または市が負担で
きる上限をどう考えるか。

市内公共施設にある障害者用駐車場の
利用者表示について

深谷市地域公共交通網形成計画について

障害者用駐車場について

非高齢者のワクチン接種のスムーズな運用のため、市として取り組む促進のた
めのＰＲ活動があれば教えてほしい。

新型コロナウィルスワクチン接種について

教科書検定について

今回、通常販売しているネギーの概要
について

8 / 9



深谷市議会 令和３年第２回定例会
通告
番号

議席
番号 氏 名

市 政 一 般 質 問 通 告 一 覧 表
質問事項 質問要旨

16 7 富田　勝 1.
(1) ア 来春オープン予定の深谷テラス ヤサイな仲間たちファームについては。

イ 来秋オープン予定のアウトレットモールについては。

(2) 周辺の環境について ア 治安については。
イ

ウ

17 22 永田　勝彦 1.
(1) 農地の適正管理について ア

「農振除外」が制限されると聞いたが、農地について転用など柔軟に対応すべ
きと思うが、それぞれどのように考えているのか。

農地の適正管理について

花園ＩＣ拠点整備プロジェクトについて
工事が進んでいるがオープンまでの時
系列での進捗状況、オープン後の業務
内容について

国道１４０号バイパス永田交差点東の市道、県道花園本庄線（武蔵野工区）に
ついては。

Ａ社が昭和６０年頃（３６年前）買収した川本明戸駅前の４．６ｈａ（農地）
が適正利用がされていない。長期に亘り放置した為、樹木・竹等が生茂り、近
隣住民の不安は増大している。
農地の管理を放擲し、買収したまま一切捨て置く姿勢は如何か。あろうことか
5,000㎡程は不法にも砂利置場として有料貸付け。コンプライアンスの微塵もな
い淋しい企業体質。
本物件（土地）に生い茂った竹は竹林となり、高さ２０ｍに及び、立木は直径
６０ｃｍの大木となり、イノシシ・アライグマ・マムシの生息地となった。明
戸住民の不安は募るばかり。数度、農業委員会事務局から適正管理を行うべく
申し込みましたがただの一度も聞き入れない。
明戸自治会から会社へ出向き申し入れましたが、全く進展なし。法的措置を断
行願い度い。
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